

Pestalozzi-Schule: "Wir wollen helfen!"

FRIEDRICHSHAFEN (sz) Mit einem Hilfsprojekt für ein Kinder- und Jugendheim im mittelamerikanischen Staat Guatemala ist die Grund- und Hauptschule Pestalozzi in Friedrichshafen in die Vorweihnachtszeit gestartet. Mit verschiedenen Aktionen sammeln die Schüler Geld für hilfsbedürftige Kinder.

Das Kinder- und Jugendheim in Guatemala wird von der Hilfsorganisation "Nuestros Pequeños Hermanos" (NPH, "Unsere kleinen Brüder und Schwestern") unterstützt und beherbergt etwa 400 Kinder und Jugendliche mit den erdenklich schlimmsten familiären Erfahrungen. "Kinder, die ihre Eltern verloren haben. Kinder, die ausgesetzt, missbraucht oder misshandelt wurden. Die NPH versucht mit diesen Kindern eine Familie zu gründen", teilt Lehrer Steffen Dygutsch, der Initiator des Projekts mit. Trotz größtenteils ehrenamtlich arbeitenden Personals aus aller Welt fehle es an finanziellen Mitteln für verschiedene Anschaffungen.

Als die Schüler der Pestalozzi-Schule einen Kurzfilm sahen, der einen Tagesablauf im Kinder- und Jugendheim dokumentierte, sei ihnen sofort klar gewesen: "Da wollen wir helfen!" Nach Rücksprache mit der Hilfsorganisation hat sich die Schule das Ziel gesetzt, einen Kinderspielplatz für das "Babyhaus" zu finanzieren, was etwa 700 Euro kosten würde. Bereits in der ersten Aktionswoche nahmen die Kinder der Klasse 3d beim Kuchen- und Punschverkauf in den großen Pausen rund 400 Euro ein. Verschiedene andere Aktionen, wie zum Beispiel der Verkauf von selbst gebastelten Weihnachtskarten sollen folgen.

Auch der Förderverein der Friedrichshafener Pestalozzi-Schule sei sofort bereit gewesen, dieses Projekt finanziell zu unterstützen. Dem Kinder- und Jugendheim soll aber auch weiterhin geholfen werden. Mittelfristiges Ziel der Schule ist es, eine Patenschaft aufzubauen. Neben der guten Sache für Guatemala habe das Projekt aber auch einen hohen Eigenwert für die Schüler. Soziales Bewusstsein und Engagement würden gefördert, was wichtige Zielkompetenzen im aktuellen Bildungsplan sind.

